

Antrag Nr. 21-O-01-0031

CDU

Betreff:

Fußgänger und Fahrradfahrer Straßen überqueren lassen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, nicht länger Fußgänger und Fahrradfahrer an den für sie mit Lichtzeichenanlagen geregelten Querungsmöglichkeit vergeblich warten zu lassen. Ihnen muss mindestens zwischen 6:00 und 18:00 Uhr eine Querung auch ohne Betätigung eines Knopfes ermöglicht werden.

Weiterhin muss für die übrige Zeit auf die Notwendigkeit der Betätigung des Knopfes mit Hinweisschildern hingewiesen werden.

Begründung:

Die Bürger*innen, die mit Fahrrad oder zu Fuß unterwegs sind, dürfen nicht gegenüber anderen Verkehrsteilnehmer in unserem Ortsbezirk benachteiligt werden.

Das ist derzeit am gesamten Tag also von 6:00 Uhr bis 24:00 Uhr aber der Fall.

Fußgänger kommen nur über bestimmte Ampeln, wenn sie den Knopf betätigen. Zu den Hauptverkehrszeiten bringt dies jedoch keinen Mehrwert für den Autoverkehr, da dann ohnehin aufgrund des Querungsverkehrs anderer Fahrzeuge Rotphasen unabdingbar sind.

Wiesbaden, 14.09.2021